

Robert Kulzer
UA-Vorsitzender Planung, Bau

Hubert Kragler
UA-Vorsitzender Verkehr

München, 08.01.2019

Antrag an den BA 14 Berg am Laim

Sichtachse am Fußgängerüberweg Berg-am-Laim-Str. Höhe Josephsburgstr. verbessern

Der BA 14 möge beschließen:

Antrag:

Die LH München wird gebeten, anschließend an den bestehenden Halteverbotsbereich westlich des Fußgängerübergangs an der Berg-am-Laim-Str. / Ecke Josephsburgstraße auf der Südseite der Berg-am-Laim-Straße zwei Fahrzeuglängen mit dem Zusatz Parken nur für PKW zu versehen.

Begründung:

Aufgrund der Verschwenkung der Fahrbahn an dieser Stelle und der parkenden Fahrzeuge ist die Sicht der Fußgänger auf den ankommenden KFZ-Verkehr deutlich eingeschränkt. Die Benutzung des Übergangs könnte durch eine Verlängerung der Sichtachse deutlich sicherer erfolgen.

(Hinweis: Dem Antrag liegt ein entsprechender Bürgerwunsch zugrunde.)

